

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日
- ◇例会場
- ◇事務所
- ◇点鐘
- ◇ソング

第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30
長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
山田 利明会長
奉仕の理想

ロータリーは機会の扉を開く



第1537回例会 令和3年3月25日(木)

【会長の時間】

山田 利明

皆さん、こんばんは。昨年の暮れに行って依頼の久し振りの夜間例会です。緊急事態宣言は解除はされましたが、気を付けていかなくてはいけないという事で、早くワクチン接種をしたいという気分です。

春になりました。自然に目を向けると兆しが見えます。蝶も見ました。10日くらい前には水仙の花が芽を出しました。東秩父に桃の花の里があります。3年くらい前から桜の時期に行っていたのですが、いつも終わって見逃してしまっていたので、今年こそと思って女房と10日くらい前に行きました。桃の花が咲いて谷が赤くとても綺麗でした。桃源郷と言いますが、良い花が咲いていました。他の花も咲いていて、春になると兆しが見えてくるんだなと。桃という漢字は木偏に兆と書き、縁起が良いです。桃太郎も縁起の良い人なんですね。そこで春になると縁起の良い桃を付けるという事らしいです。

近所でも水仙の花が大きくなり、こぶしが咲いて、何日か前にはモクレンが満開になりました。霜が降りて茶色になってしまい、そろそろお仕舞いです。バラの芽も出て、畑には小さい花、スズランを植えてある家では芽が出てきました。この1、2週間で兆しが出てきました。桜の花も咲き始めています。山桜は満開です。長瀬は特に山桜が多く、山に点々と咲いているのを車を運転しながら見ていました。やはり春の兆しだなと感じる毎日です。

今日は入会をお願いしている岩田さんにも来て頂いております。懇親会に入ってからお話を聞いて頂きます。兆しが見えて来るそうですが、よろしくお願ひ致します。

まだコロナが終息してはいませんが、春の兆しも見えてきましたので、気を付けながら顔を合わせてお話をするのが一番楽しいかなと思っておりままでの、今後縁起が良くなる事を願つて、またワクチンを接種して平常の生活に戻りたいと思います。



【幹事報告】

高田 富康



1. 地区事務所より米山奨学生文集
2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま



ニコニコボックス

♪お陰様で珍寿九十五歳を迎えました。
早々お祝いのお花を頂き、心から感謝申し上げます。
百の時代とはいえ、この年で仕事を頂き、身の廻りを何とか自分で出来るこの幸せを毎日感謝しながら過ごしております。
卒寿以来、ご恩返しの念を持ってはやっておりますが、私の人生は皆様に支えて頂いて今日がある。それにいささかでもお報いする様努める事こそ老人の努めだとの考えは変わりません。不束者ですが、今後ともよろしくお願い申し上げます。
会のご発展と皆様のご健勝をお祈りし、謹んでお礼申し上げます。
ありがとうございました。

名譽会員 佐川 茂様

合計 10,000 円

出席率 100%





新井 康夫会員



ゲスト 岩田 務さん



宮前 英雄会員